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出席状況	 正会員数	 47 名	
	 本日出席会員数	 35 名	 本日の修正出席率	 76.60％

◎会長報告－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。10月に入っ

た途端朝晩めっきり寒さが感じら

れるようになり、布団を掛けて寝

るようになってまいりました。こ

れは寒さばかりでは無く、自分も年を取ったのかと

感じております。月曜日に内郷のクレールコートで

いわき分区会長幹事会が開催されました。地区役員

の髙萩会員、小澤幹事、私の 3名で出席致しました。

内容は会員増強についてでございましたが、地区の

目標は 1割増ということで当クラブは 5名の純増と

言った所、勿来ロータリークラブは 8名にして下さ

いと分区の役員の皆さんから言われて帰ってきまし

た。会員の皆様には 1名でも 2 名でも新会員の勧誘

をしていただきたいと思います。本日の卓話は会員

卓話となっております。面白い話を期待しておりま

すので宜しくお願いします。

◎幹事報告－林　毅彦副幹事
 ・いわきの街をきれいにする市民

総ぐるみ運動より、市民総ぐる

み運動の中止の案内が届いてい

ます。

 ・渡邉公平パストガバナーより資料をいただきまし

たが、地区大会が 4月 3日、4日の予定でございま

したが、11 月 21 日と 4月 4 日の 2回に分けて実施

することになりました。後日詳細はご連絡いたし

ます。

 ・本日例会終了後に理事会を開催致します。宜しく

お願いします。

 ◎各委員会報告
◇出席委員会－髙萩勝利小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。今年度の平均

出席率は 78.26 パーセントになります。出席率向上に

ご協力宜しくお願い申し上げます。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
 ・寒くなりました。これからコロナの本番です。3密

に気を付けましょう。越田和会長、星副会長、嵐

会長エレクト、林副幹事、佐藤（政）、鈴村、鈴木

（雅）、清水、渋佐、鈴木（秀）、鈴木（修）、蛭田（淳）、

渡邉公平パストガバナー、大平、赤津（善）、白井、

影山、木村（博）、冨澤各会員

 ・先日はお見舞いをいただき誠にありがとうございま

した。　　　　　　　　　　　　　鈴木（修）会員

 ・誕生祝ありがとうございました。

吉野、丹野、木村（義）、各会員

 ・前回休んでごめんなさい。

鈴木（敏）、蛭田（剛）各会員

 ・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　相原会員

　会員卓話　鈴木　敏広	会員

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30）  ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ  　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
君が代
－今月は経済と地域社会の
　　　　発展・米山月間です－

ロータリーの目的
　　　　越田和俶充　会長

もわからない内に社長になって、どうすれば良いか

と思っていました。そんな時に政府系銀行さんの若

手経営者の会がありました。これは福島市の方で年

に 3回から 4回位会合があり、その後懇親会がある

勉強会と言いつつも勉強会 2時間、懇親会 6時間で

濃いお付き合いをして来ました。その中で青少年会

議所のお話をよく皆さんしておりました。当時私に

も入会のお誘いもありましたがお断りをしていまし

たがメンバー同士で綱領や JCICreed や地区大会等私

には意味が解らない言葉で話をしてました。その時、

話をしている皆さんが非常に目を輝かせて熱い話を

していました。そんな所を近くで見て青少年会議所

は一体何なのか、こんなに熱く酒を飲みながら何時

間も話をできる会なのかと興味を持ちそんなに楽し

いなら入会したいと思い、当時理事長だった遠藤さ

ん、入会した時は山野辺理事長にバッチをいただき 5

年間活動させていただきました。青少年会議所のメ

ンバーは 2代目、3 代目だったり時期社長とか私と

同年代で職業は違いますが同じ境遇の人達の集まり

でした。何もわからない所に私と同じ境遇の仲間が

いて相談をして話を聞いてもらったりといろいろな

時間を共有できたと思っています。私も会議所のメ

ンバーから入会したらどうかと言われておりました

がキッカケは若手経営者の会でした。それと同じ様

に皆さんがこのロータリーに対し、熱く自分の言葉

で語って行けば、おのずとメンバーは増えると思い

ます。今年は職業奉仕の委員会という立場ですので、

職業奉仕のセミナーにも参加させていただいていま

す。セミナーでも同じ様な話があり、会員増強しな

くてはいけない。だけどスリープする会員はいらな

い。これはガバナーが訪問された時もおっしゃって

いました。いわき勿来ロータリークラブに入会出来

たというプライド、ステイタスというものが高まれ

ば俺も入会したいという人も増えると思います。青

年会議所を卒業して 12 年位過ぎてますが昨年 1週間

入院したり、社員が車をぶつけたり、ぶつけられた

りとトラブルが続いていました。それに対し私は経

営者として何とかしないといけないと考えていまし

た。そんな時越田和会長から職業奉仕委員長を引き

受けて欲しいとお話があり、自分を変えれば風向き

も変わるかと思い引き受けました。

◇親睦活動委員会－木村博昌小委員長
　本日は今月誕生日を迎えられる方へ誕生祝を差し

上げたいと思います。お名前を呼びますので前の方

へどうぞ。丹野会員、木村義英会員、吉野会員おめ

でとうございます。

◇職業奉仕委員会－鈴木敏広委員長
　来週の例会は職場例会というこ

とで多くの会員から出席のお返事

をいただいております。場所は

IGCC さんへ訪問することになっ

ていまして、ミドリさんからバス

を出していただきます。こちらで例会終了後、IGCC

さんの新しい事務所へ直接お邪魔するのでバスの他

にもう 1台の計 2台の許可をとり向かいます。個別

に自分の車で行く方は事前に IGCCさんへ報告をしな

くてはなりませんので早目に申し出て下さい。宜し

くお願い致します。

◎会員卓話
　職業奉仕委員会
　　　鈴木　敏広　委員長
　皆さん、こんにちは。職業奉仕

委員会は 4 名で構成されていま

す。委員長は私鈴木敏広、副委員

長に鈴木雅之会員、委員に佐藤友計会員と飯村寛昭

会員となっています。佐藤友計会員と飯村寛昭会員

へはお誘いして出席下さるように努力している所で

す。本日は職業奉仕担当の卓話になっておりますが、

鈴木雅之会員は先月ＩＴ委員会で長時間お話をされ

ましたので今日は私がお話をすることになりました。

本日の卓話のお題は「良くも悪くも出会いを大切に

したい」です。私は会社の代表になって約 19 年が過

ぎました。その中でいろいろな出会い、いろいろな

人に助けられながら今日までやって来たと思ってお

ります。その中で大きな節目出会いに、感謝するこ

とがありましたのでいくつかご紹介したいと思いま

す。19 年前社長になった時私は 33 歳でした。右も左




